



El día 20 de octubre de 2.016 se celebró la Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria de ATARE. Entre los temas tratados es de destacar la memoria de actividades del año 2.015, en la que se informó a los asistentes de todos los proyectos y acciones llevados a cabo por ATARE durante el año pasado.

Asimismo, se informó de los cursos formativos que se impartieron durante todo el año, entre otras cuestiones de interés para el sector.

Finalmente, se celebró la Asamblea General Extraordinaria de ATARE en la que se nombró a la nueva Junta Directiva, con su Presidente, Vicepresidentes y Vocales, y al Secretario General, siendo nombrado como Presidente de ATARE, don Antonio Miranda, quien se comprometió a seguir con la fructífera labor que ha caracterizado a la Asociación a lo largo de toda su trayectoria en el ámbito empresarial.

En la imagen, el Presidente de ATARE, don Antonio Miranda.